

Berliner

Volks-Zeitung

Der Kanzler- und Ministerwechsel.

Bethmann-Hollweg Reichskanzler.

Gleichzeitig mit dem heute vollzogenen Rücktritt des Fürsten Bälows...

Seine Majestät der Kaiser und Königin haben Allerhöchst geruht: dem Reichskanzler, Präsidenten des Staatsministeriums...

den Staatsminister Delbrück zum Staatsminister des Innern zu ernennen...

den Staatssekretär des Reichshandelsamts, Staatsminister Sydow...

den Staatsminister Delbrück von der Verwaltung des Ministeriums für Handel und Gewerbe zu entbinden...

den Staatsminister und Minister der öffentlichen Angelegenheiten Dr. Solle...

den Oberpräsidenten der Provinz Brandenburg, Kammerherren v. Trott zu Solz...

den Unterstaatssekretär in der Reichskanzlei, Kammerherren v. Sobell...

Der neue Reichskanzler tritt sein Amt unter dem Zeichen des schwarzblassen Blocks an...

And von ihm sagt man, wie man es von Bälow bei seinem Antisemitismus sagte...

Herr v. Sobell galt so sehr als der persönliche Attache des Fürsten Bälow...

Herr Delbrück ist der Nachfolger Bethmanns im Reichsamt des Innern geworden...

den Kohlen- und Eisenerzministeren derartig verächtlich gemacht...

Der neue Staatssekretär des Innern Clemens Delbrück war seit Oktober 1905 als Reichsminister des Innern...

Herr Sydow hat seinen Wohnort dahin. Im Reichstage so ummöglich geworden...

Der neue Kultusminister August v. Trott zu Solz, geboren zu Jmshausen...

Eine schwere Aufgabe ist zweifellos dem Erben Sydows, dem bisherigen Unterstaatssekretär im Reichsamt des Innern...

Herr v. Sobell galt so sehr als der persönliche Attache des Fürsten Bälow...

Im kleinen Schlossgarten vollzog sich der Abschied des alten und die Begrüßung des neuen Kanzlers...

Die Unterredung zwischen dem Kaiser und dem Fürsten dauerte ungefähr eine Viertelstunde...

Die Unterredung zwischen dem Kaiser und dem Fürsten dauerte ungefähr eine Viertelstunde...

Bälows Umzug. Heute früh hat bereits der Umzug des Fürsten Bälow aus dem Reichskanzlerpalais begonnen...

Die Bethmann und die Hollweg.

In Deutschland muß Preußen moralische Eroberungen machen durch eine weite Begegnung bei sich...

Wer war jener Bethmann - Hollweg? Ein Sohn Johann Jakob Hollweg, der, am 7. Januar 1748 geboren...

Der Vater des Bethmanns, Johann Philipp Bethmann, der zu seinem Oheim gekommen...

Der am 22. Januar 1808 gestorbene Stifter der Linie Bethmann - Hollweg hatte vier Kinder...

Der Kaiser sagte dem Fürsten Bälow alsbald nach dessen Rücktritt im Schloß nach dem gegenüber der Burgstraße belegenen kleinen Schlossgarten...





